
Tagesstruktur ohne Lohn, Atelier  

 

«Wir sind 24 erwachsene Menschen. Wir brauchen viel Unterstützung bei der Arbeit. Wir suchen 

Verstärkung. Du kannst bei uns arbeiten. Wir freuen uns auf dich! Schicke deinen «Steckbrief» an 

Markus Einsiedler. Er ist der Geschäftsführer. 

 

Von Montag bis Freitag arbeiten wir in den Ateliers und im Inklusions- und Begegnungsraum. Er 

heisst «hier mit dir», weil man sich dort mit uns treffen kann. 

 

Dort verkaufen wir unsere schönen und kreativen Produkte.  

Dazu gehört unsere «Gloscht Chischte».  

Du kannst uns helfen «Gloscht Chischten» herzustellen.   

Aufmerksame und freundliche Fachpersonen betreuen und 

begleiten uns. 

In kleinen Gruppen sind wir aktiv am Gestalten. Jeder nach seinen Fähigkeiten.  

Die handgefertigten Produkte werden im «hier mit dir» oder auf dem Markt verkauft. 

Wir verbringen den Tag zusammen mit den Menschen, die in der Wohngruppe leben. 

Die Orientierungshilfe im Alltag und die persönliche Begleitung in der Tagesstruktur geben uns 

Sicherheit und Vertrauen.» 


